

2024

# BOLETÍN NOVIEMBRE

## JUBILEO 2025



El logo representa cuatro figuras estilizadas que indican la humanidad proveniente desde los cuatro rincones de la tierra. No vamos solos en el peregrinaje, sino en comunidad. Abrazadas entre ellas, indican la solidaridad y la fraternidad que une a los pueblos. La primera figura está aferrada a la cruz. Es el signo no solo de la fe que abraza, sino también de la esperanza que nunca puede ser abandonada, porque necesitamos siempre de ella, sobre todo en los momentos de mayor necesidad. Las olas representan la vida, que no siempre es tranquila.

El ancla representa la esperanza que es la que estabiliza la barca. Y el color verde, de la esperanza también.



El Jubileo ha sido siempre un acontecimiento de gran importancia espiritual, eclesial y social en la vida de la Iglesia. Desde que Bonifacio VIII instituyó el primer Año Santo en 1300 —con cadencia de cien años, que después pasó a ser según el modelo bíblico, de cincuenta años y ulteriormente fijado en veinticinco—, el pueblo fiel de Dios ha vivido esta celebración como un don especial de gracia, caracterizado por el perdón de los pecados y, en particular, por la indulgencia, expresión plena de la misericordia de Dios. Los fieles, generalmente al final de una larga peregrinación, acceden al tesoro espiritual de la Iglesia atravesando la Puerta Santa y venerando las reliquias de los Apóstoles Pedro y Pablo conservadas en las basílicas romanas. Millones y millones de peregrinos han acudido a estos lugares santos a lo largo de los siglos, dando testimonio vivo de su fe perdurable.

**Carta Papa Francisco**

La Bula, documento escrito por el Papa Francisco, en latín, con el sello papal, proclama y convoca el Jubileo, en la que se indican las fechas de inicio y fin del Año Santo. Se publicó el 9 de mayo de 2024.

Más información sobre el Jubileo 2025, puede consultar a esta página:  
<https://www.iubilaeum2025.va/es/giubileo-2025/logo.html>

2024

# NOTICIAS OCTUBRE



Se llevó a cabo el Acto de Graduación de la Promoción XIX en la cual ¡Celebramos un hito en la educación! Con gran orgullo despedimos a nuestros Bachilleres en computación con orientación científica. Estos jóvenes talentosos han demostrado un gran dominio en las tecnologías de la información y están listos para enfrentar nuevos desafíos. ¡Les deseamos mucho éxito en su futuro profesional!



Los estudiantes de secundaria realizaron la Feria de Emprendimiento presentando sus ideas de negocios más originales. ¡Fue emocionante ver cómo nuestros alumnos aplican sus conocimientos y creatividad para desarrollar proyectos emprendedores!



**Finalización del Ciclo Escolar 2024**  
¡Llegamos al final de otro ciclo escolar lleno de aprendizajes y experiencias inolvidables! Queremos agradecer a todos los padres de familia, estudiantes, docentes y personal administrativo por su dedicación y compromiso. Desde ya ¡Les deseamos un feliz y merecido descanso!



Nuestros estudiantes demostraron su talento en el IGA Film Festival al abordar el tema Cuidado del Medio Ambiente. El gran ganador fue el corto "El Cambio en Nuestras Manos".

# ACTIVIDADES

Lunes 4	Entrega de nivelación y exámenes de recuperación
Martes 5	Ensayo de Clausuras Preparatoria 8:00 am , 6to Primaria 9:00 am y 3ro Básico 11:00 am
Miércoles 6	Clausuras: Preparatoria 8:00 y 6to Primaria 11:00
Jueves 7	Clausura de 3ro Básico, 9:00
Viernes 8, 15 y 22	Exámenes de admisión
Lunes 11	Entrega de Notas de Recuperación, 7:30
Lunes 18 y Martes 19	Venta de libros religión, valores, lectura de primaria y secundaria (Expresso) y uniformes.
Martes 3 de diciembre	Último día de atención a padres de familia
Lunes 6 de Enero 2025	Inicio de atención a padres de familia

## AVISOS

### REQUISITOS PARA INSCRIPCIONES:

- Estar solventes al mes de octubre.
- Presentar solvencia de entrega de libros.
- Haber aprobado todas las materias de su grado.
- No tener ninguna restricción de condicionamiento de conducta.